



■ Nueva interpretación acerca de las memorias de Armando Uribe

Francisco Véjar

Con fecha 26 de abril de 2002 me encuentro con una grave injuria y calumnia por parte del señor Germán Marín, a través de El Metropolitano, quien me acusa de haber sustraído el material de la obra "Memorias orales", de Armando Uribe Arce, y además me hace objeto de "mentirillas baratas para sacar algún provecho". Esto no tiene asidero en la realidad, jamás me he apropiado de nada que no me corresponda; las grabaciones y transcripciones las hice yo, los cassettes son míos, el trabajo de descaseteo y edición es mío. Lo que no es mío son las ideas vertidas en las grabaciones pero que sin el trabajo previo hecho por mí, no daban forma a un libro. Hubieran sido sólo recuerdos grabados.

Yo no tengo ningún compromiso legal con Editorial Sudamericana. Quien firmó contrato con dicha editorial es el señor Armando Uribe Arce, el 1º de agosto de 2001, donde, en el artículo tercero, dice: "... igualmente el EDITOR pagará al señor Francisco Javier Véjar Paredes una regalía del cinco por ciento en moneda chilena sobre el precio de venta en pesos chilenos de la edición en rústica de la citada obra". Es decir, aparezco solamente con una regalía pero

25-IV-2002 F.2
metropolitano

Nueva interpretación acerca de las memorias de Armando Uribe [artículo] Francisco Véjar

Libros y documentos

AUTORÍA

Véjar, Francisco, 1967-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nueva interpretación acerca de las memorias de Armando Uribe [artículo] Francisco Véjar

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile